

Caja de Ingenieros

www.caja-ingenieros.es



Liferay Portal es una plataforma que se ha alineado con nuestro plan estratégico, tiene un coste de suscripción competitivo y genera confianza.

José Luis Sánchez Rabaneda
Director de Sistemas de Información
y Tecnología

Grupo Caja de Ingenieros es una cooperativa de crédito y servicios financieros, profesionales y personales. La entidad cuenta actualmente con un volumen gestionado de recursos de terceros que supera los 3.029 millones de euros y, en 2012, obtuvo un beneficio neto de 8,5 millones de euros, fruto del crecimiento de la actividad y de la diversificación de su negocio. La entidad se ha consolidado como un referente de banca cooperativa en nuestro país basado en una oferta integrada de servicios financieros y en la proximidad a sus socios.

Objetivos

El pasado año, Caja de Ingenieros se propuso potenciar la web con la que contaba y que, en opinión de sus responsables, "no cubría todo el Grupo, ni contemplaba todas las entidades que lo configuran. Por otro lado, no era una herramienta funcional que potenciara la contratación de productos on-line".

La entidad decidió entonces implantar un ambicioso portal para todos los sitios web del Grupo, que ampliara y fortaleciera su negocio y, para ello, seleccionó la plataforma de código abierto Liferay Portal.

Por qué Liferay

A continuación y a grandes rasgos, se enumeran los principales factores de porqué se ha seleccionado la tecnología Liferay:

- Un Portal tecnológico alineado con nuestro plan de sistemas y con proyectos estratégicos, facilitando una optimización de recursos.
- La tecnología Java presenta muchos beneficios y numerosos partners y empresas con gran capacidad para desarrollar aplicaciones en JEE.
- Independencia de la plataforma. Liferay soporta varios Servidores de Aplicaciones. Permite no vincularse a un AS por el hecho de elegir a Liferay.
- Liferay trabaja con estándares de la industria y con frameworks OpenSource.
- Liferay presenta una de las comunidades OpenSource más activas actualmente.
- Cercanía en el soporte y facilidad de colaboración.

La suma de los puntos anteriores permite generar confianza, identificando Liferay como una plataforma con capacidad de mejora y evolución a nuestras necesidades, alejando el fantasma de implantar una plataforma a abandonar en poco tiempo.

Solución

El nuevo portal en Internet de Caja de Ingenieros integra los contenidos web de todas sus filiales (Caja de Ingenieros, Vida y Pensiones, Banca Seguros, Gestora Fondos de Inversión y Fundación Caja de Ingenieros), en un único espacio virtual, mucho más ágil e interactivo.

Se trata de un punto de acceso único a todos los recursos del grupo, en un mismo entorno de información y contenidos, que además potencia la contratación on-line de sus productos y servicios.

Como destaca Víctor Cardona Vernet, director de RSC y Comunicación del Grupo Caja de Ingenieros, "ahora contamos con una herramienta completa, ágil y moderna, que fomenta la interacción de nuestros clientes y reduce los pasos a seguir para informar de nuestros productos y servicios a través de la web".

Beneficios

El nuevo portal del Grupo Caja de Ingenieros constituye una herramienta de gran utilidad para sus clientes, que pueden acceder más fácilmente a la contratación online y además tienen a su alcance toda la información, de forma sencilla y rápida.

Para los profesionales del grupo, constituye una herramienta colaborativa y de gestión de contenidos fácil de usar, donde los pasos a seguir para publicar contenidos se reducen notablemente y que ofrece más autonomía en el mantenimiento y actualización de contenidos (cambios y modificaciones, creación de nuevos elementos, etc). Además, el personal de la entidad no necesita contar con conocimientos técnicos avanzados.

"Este nuevo portal nos ha aportado una mejora sustancial en la realización de cambios y modificaciones de los contenidos y en la creación de nuevos elementos, permitiendo hacer todas estas tareas más rápido y con mayor autonomía del usuario", explica José Luis Sánchez Rabaneda, director de Sistemas de Información y Tecnología del Grupo Caja de Ingenieros. "Asimismo, la facilidad con la que se pueden publicar contenidos a través de la web nos ayudará a mejorar la forma de informar de nuestros productos y servicios".

El directivo subraya también otras claves del proyecto, como "la independencia de la plataforma, que soporta varios servidores de aplicaciones y permite no vincularse a uno de ellos". También se valora positivamente que la solución aproveche los numerosos beneficios de la tecnología Java, así como la cercanía en el soporte y facilidad de colaboración.

Como resume Sánchez-Rabaneda, se trata de "una plataforma que se ha alineado con nuestro plan estratégico y que además tiene un coste de suscripción competitivo", concluye el directivo.

DETALLES TÉCNICOS	
Version de Liferay	Liferay 6.0 SP 2 (migrando a 6.1)
Servidor de aplicaciones	Apache Tomcat 6.0.33
Servidor de base de datos	Oracle 11g
Sistema operativo	Windows Server 2008 R2 64 bits.
Servidor Web	Web Server Apache 2.4.2
Hardware Configuración	1 CPU Virtual con 3 GB RAM y 20GB HD. Virtual platform VMWare Vsphere 4.1
Cluster	Si, Activo – Activo
Tipo de Solución	Cliente Portal con 5 Sites públicos.
Other integrated technologies (legacy system, content repository, LDAP server, Salesforce.com, etc.) and complexity of integration	Integración Active Directoy.
#Users	Sólo usuarios administradores (max 20).